

# ARCHIVO DIGITAL MADRES DE PLAZA 25 DE MAYO

## ROSARIO



## Ferrocarriles: médicos presos

CORDOBA (Télam) - Varios médicos que se desempeñan en la empresa Ferrocarriles Argentinos (FF.CC.) de esta ciudad estarían detenidos como consecuencia de graves irregularidades detectadas en el otorgamiento de jubilaciones por invalidez a personal del Ferrocarril Belgrano.

De acuerdo a lo trascendido en fuentes judiciales, el juez federal Manuel González Pizarro se habría abocado al estudio de la situación creada, que habría sido verificada en un sumario interno dispuesto por las autoridades de la empresa ferroviaria de esta ciudad.

Como resultado de ese sumario, FF.CC. habría efectuado una denuncia ante las autoridades de seguridad ferroviaria de la Policía Federal que habría derivado el caso posteriormente a la justicia federal de Córdoba.

En esos mismos círculos se señala que han sido detenidos cuatro médicos y un empleado administrativo.

De acuerdo a lo trascendido, también unos doscientos empleados del Ferrocarril Belgrano habrían percibido indemnizaciones y jubilaciones por supuesta invalidez, pese a que no les correspondía. Se señala también que los profesionales inculcados cobraban aproximadamente el 50 por ciento de las indemnizaciones en concepto de honorarios.

## Desaparecidos: presentan recurso

Con la firma de la doctora Delia Rodríguez Araya, los Familiares de Desaparecidos y Detenidos por Razones Políticas y Gremiales de la provincia de Santa Fe, presentaron un recurso de amparo en los tribunales provinciales de nuestra ciudad, por la "vida de los desaparecidos que están en cautiverio". Una similar presentación se llevará a cabo en distintas ciudades del país y cuenta con el apoyo de la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos.



MAFALDA



Por Quino

### Dólar

Con una leve alza con relación a la cotización del cierre de ayer, se cotizaba sobre el mediodía de hoy el dólar marginal en las casas de cambio de nuestra ciudad. La moneda americana se compraba a 23,50 pesos argentinos y se vendía a 24.

El dólar transferencia fue fijado hoy en 1760,70 pesos para el tipo comprador y 1762,70 para el vendedor, 15,90 pesos más que en la víspera.

El billete en el Banco de la Nación inició sus operaciones a 1755 y 1775 pesos para la compra y la venta, 15 pesos más que ayer, en tanto en las casas de cambio la cotización inicial fue de 1745 y 1775 pesos para ambos tipos por cada 100 unidades, 15 pesos más que en la jornada anterior.

### Tiempo

Datos de la hora 12, temperatura, 22 grados centígrados; humedad relativa ambiente, 66 por ciento; tensión del vapor, 17,5 milibares; presión atmosférica, 758,2 milímetros; vientos, del sector noreste, a una velocidad de 8 kilómetros por hora; cielo, parcialmente nublado; visibilidad, 15 kilómetros; mínima de la jornada, 13,2 grados centígrados, a las 6.10. Pronóstico para lo que resta del día, nublado, vientos variables, poco cambio de la temperatura. Perspectivas para mañana, algo nublado, leve ascenso de temperatura, vientos leves del sector noreste.

### DEMOCRACIA del Litoral Editorial PASA S.A. (e f)

Director: José María Pacher  
Santa Fe 960 - 2000 Rosario  
Teléfonos: 210319 - 2869 - 7055 - 8592

# Malvinas: votan hoy en Naciones Unidas

## La Argentina obtendría el apoyo de unos 90 países

NACIONES UNIDAS (Télam) - La Asamblea General de la ONU votará esta tarde el proyecto de resolución que, copatrocinado por veinte naciones latinoamericanas, insta a los gobiernos de la Argentina y Gran Bretaña a retomar las negociaciones para solucionar el diferendo en torno a la soberanía de las islas Malvinas.

Fuentes diplomáticas anticipan que el proyecto de resolución será aprobado por la Asamblea General. Obtendría entre 87 y 90 votos, según esas estimaciones.

En el debate de anoche, tanto la Argentina como Gran Bretaña hicieron uso del derecho a replica en torno a los discursos pronunciados sobre el tema islas Malvinas.

En primer lugar, intervino el Reino Unido para negar afirmaciones hechas en los discursos de Bielorrusia y Ale-

mania oriental, en el sentido de que se está construyendo en las islas una base militar.

A continuación habló el embajador argentino, Carlos Muñiz, quien afirmó que el discurso británico había reforzado el hecho de que el Reino Unido continúa haciendo caso omiso de la voluntad de la mayoría de la comunidad internacional y viola principios esenciales de la Carta de las Naciones Unidas, que llaman a la resolución de diferendos internacionales por medio de negociaciones.

Se refirió luego el embajador Muñiz a las distintas resoluciones sobre el tema Malvinas que ha emitido la Asamblea General a través de los años, para decir luego al representante británico que se engañaba si creía que habría un cambio respecto de la actitud argentina sobre las islas. "Esta es la expresión del deseo

de todos los argentinos, del próximo gobierno constitucional, de América latina y de la abrumadora mayoría de los Estados del mundo", afirmó.

Pasó luego Muñiz a referirse al derecho de la autodeterminación, diciendo que su aplicación a los habitantes de las Malvinas "perpetuaría un fraude contra la verdad y la justicia" para beneficio de una potencia colonial que busca perpetuar su presencia en el territorio. "Ello sería dar la autodeterminación no a habitantes colonizados, sino a ciudadanos británicos", agregó.

"En la isla de Diego García —recordó—, los habitantes no habrían sido consultados sobre sus deseos".

Dijo que "era una sorpresa escuchar al Reino Unido proclamar su interés humanitario por los isleños, cuando los había olvidado por un si-

glo y medio y mantenido como ciudadanos de segunda categoría.

También expresó sorpresa Muñiz por la defensa de la paz que había hecho el Reino Unido, habiendo dado elocuente prueba de su verdadera actitud a través de dos votos en la Asamblea General en la actual sesión.

"En la primera ocasión —señaló— fue cuando el Reino Unido se abstuvo en la votación sobre un párrafo de la resolución que, sobre la invasión a Grenada, deploraba la muerte de civiles inocentes en las acciones militares. La segunda había ocurrido hoy mismo, cuando el Reino Unido se había abstenido en la votación de una resolución condenando la política de apartheid del gobierno sudafricano".

## Massera faltó a la cita en Tribunales

BUENOS AIRES (Télam) - El almirante (RE) Emilio Eduardo Massera, no concurrió hoy al juzgado de sentencia del doctor Ricardo José Galli, donde debía absolver posiciones en la querrela que el marino le sigue al ex diplomático Gregorio Dupont, por calumnias e injurias.

Sostuvo Massera en la querrela contra Dupont que, en una nota publicada el 22 de septiembre de 1982, en el Buenos Aires Herald con el título de "Holmberg conocía las vinculaciones

de Massera con el terrorismo", había expresiones agraviantes para su persona.

Massera negó por su parte, que hubiera entregado un millón de dólares a los "Montoneros" en París, que se hubiera reunido con Mario Firmenich, y que conociera al autor o autores que atentaron contra Elena Holmberg o sus motivos.

La defensa de Dupont pidió una absolución de posiciones para lo cual se había fijado audiencia para hoy a las

11. Empero los apoderados del querrelante, doctores Mario Nicolás y Eduardo Rodolfo Oderigo, presentaron al juzgado un escrito en el que señalan defectos en la notificación cursada al almirante.

Por eso, solicitaron al doctor Galli que diera por "decaído" a la defensa de Dupont, el derecho de solicitar una nueva absolución de posiciones; es decir, someter a Massera, a preguntas que consideren vinculadas con el interés de su defendido.

## Ataque a Trípoli

TRIPOLI, Líbano (AP) - Palestinos rebeldes contra Yasser Arafat y fuerzas del ejército sirio se lanzaron hoy a un ataque de tres puntas contra el campamento de refugiados de Baddawi y contra la ciudad de Trípoli, en un nuevo intento por desalojar al declinante líder de la Organización de Liberación Palestina.

La artillería siria, emplazada en Olivares y Naranjales a lo largo de la costa, descargaba incansante sus andanadas sobre las posiciones de los palestinos leales a Arafat. Un tanque provisto por los sirios a los rebeldes disparaba contra un edificio cercano al cuartel general de Arafat en el distrito de Zahreh, en Trípoli.

## Murió Sábado

BUENOS AIRES (Télam) - Dejó de existir en esta capital el profesor Jorge Sábado, científico y hombre de ciencia argentino que desempeñó durante muchos años funciones de responsabilidad en la Comisión Nacional de Energía Atómica y presidió el directorio de la empresa SEGBA.

Sábado, fallecido luego de una larga enfermedad, había nacido en la ciudad bonaerense de Rojas el 4 de junio de 1924, y obtuvo su título de profesor de física en Buenos Aires en 1947, especializándose en metalurgia en Birmingham (Inglaterra) entre 1957 y 1958.

Por ese tiempo ya había ingresado a la Comisión Nacional de Energía Atómica, en la que fue jefe de la División Metalurgia desde 1955, y en la que años más tarde ocupó la Gerencia Tecnológica.

Designado presidente del directorio de SEGBA en 1970, al año siguiente le fue ofrecido el Ministerio de Obras y Servicios Públicos, función que aceptó en primera instancia, pero que al día siguiente desistió mediante una nota al presidente de la Nación en la que demostró una indudable honestidad de proceder.

## Reutemann

BUENOS AIRES (DYN) - Carlos Alberto Reutemann arribó hoy al país procedente de Francia y ratificó que no conducirá ningún auto en el próximo Campeonato Mundial de Fórmula uno.

El santafesino señaló que tuvo "contactos", condujo en Ligier, pero no llegó a "ningún acuerdo".